
REQUERIMENTO
N.º 310/08

Senhor Presidente,

Considerando que a Polícia Militar efetua escoltas dos presos do 
CPD  (Centro  de  Detenção  Provisória)  de  Caraguatatuba  com  uma  equipe  de  11 
policiais  militares,  dos  quais  quatro  pertenciam  ao  efetivo  do  município  de  São 
Sebastião;

Considerando que de acordo com a tenente do 20º Batalhão, não 
houve desvio e nem perda de policiais, mas sim a centralização das missões relativas 
à escolta;

Considerando  que  os  policiais  militares  designados  para  esta 
função continuarão realizando as escoltas de presos de seus próprios municípios, só 
que centralizados em Caraguatatuba;

                             
                                 É que:

O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em  vigor 
REQUER seja  oficiado  ao  Ilmo.  Sr.  Tenente-Coronel  PM  Milton  Pouza  Junior,  
Comandante  20°  Batalhão  da  Polícia  Militar  do  Estado  de  São  Paulo  em  São 
Sebastião, solicitando digne-se Vossa Senhoria, encaminhar para conhecimento deste 
Vereador o que segue:

a) Quantos presos ocupam o CPD atualmente?
b) Quantas escoltas existem por dia ao fórum local e para outras 

localidades?
c) Desses  policiais,  qual  a  escala  diária  deles  e,  quantos 

trabalham por turno de serviço?
d) Se não foram deslocados  para  o  CPD,  porque  o  número de 

viaturas na cidade diminui?

“Solicita informações ao Comando  do 
20° Batalhão da Policia Militar do 

Estado de São Paulo”



e) Por que a demora está ainda maior para atender ocorrências?
f) Quais  escoltas  eram  feitas  no  município  se  a  cadeia  está 

desativada há muito tempo? Será que fazíamos escoltas para 
outras cidades?

g) O CPD foi  criado somente para abrigar  presos do litoral.  Por 
que  estão  fazendo  escoltas  para  o  Vale  do  Paraíba  e  São 
Paulo? Não deveria o CPD possuir o efetivo próprio para fazer 
todas as escoltas?

h) Não foi prometido pelo Governador um efetivo da Polícia Militar 
somente para o CPD?

i) Onde estão as viaturas de tático móvel,  que faziam blitz  nos 
transeuntes, bares e lugares suspeitos?

j) Por que não se vê mais aquelas blitz na entrada da cidade, com 
três ou mais viaturas e com vários policiais, toda manhã?

k) Por que não se vê mais viaturas da P.M. circulando pelo Centro, 
área  bancária,  área  comercial  e  durante  o  dia  estacionados 
próximos aos bancos?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  Zino  Militão  dos 
Santos, 12 de agosto de 2008.
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VEREADOR
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